
『議会は、市民生活をより良く
  するために必要な仕組みであり、
  重要な役割を担っている』ということ！

『
し
ぎ
か
い
ひ
ろ
ば
』が
伝
え
て
き
た
こ
と

リニューアルした令和４年２月号▶

特集

市民の皆さんは、市議会議員を、
そして市長を、自分たちの代表者として
直接選挙で選ぶことによって、
この仕組みの主役として参加しています。

〜 

リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
か
ら
、
1
年
を
振
り
返
っ
て 

〜

『私たちの代表者』として
まちづくりを議論してもらう

『私たちの代表者』として
まちづくりをしてもらう

市議会 市 長

Special 
Feature 

足利市議会の情報をお伝えする「しぎかいひろば」は、
令和４年２月のリニューアルに伴い、「議会の仕組みや
取り組み」を丁寧に紹介する特集ページを設けました。
リニューアルからこれまで1年間の特集を振り返ります。

足利市の将来のために○○をつくりたい。
○○円が必要です。

市民にとって必要ですから賛成します。
ただし金額が適正か調べましょう。

より良い市民生活のため、新しいルール（条例）
を提案します。

必要なルールなのか検討しましょう。

学校をよく
してほしい

子育て支援
が必要

まちなかに
活気を

コロナが
心配

足利市の財政は
大丈夫？

老後の暮らし
が心配

令和４年２月号からリニューアル令和４年２月号からリニューアル

一般会計だけでも500億円以上にもなる市
の予算をどのように使うのか、また使っ
た結果について、市議会が責任を持って
チェックしている様子を紹介しました。

予算・決算について
11月号5月号

テレビ中継やネット配信も行われて
いる、皆さんに一番身近な一般質問。
議員がどのように皆さんの声を集め、
質問に備えているのか紹介しました。

一般質問ができるまで
8月号

市議会が行われる議場を紹介しまし
た。年に４回の定例会や必要に応じて
臨時会が開催され、市の最終的な意思
が決定される場所です。

これが市議会議場です！！
8月号

議会では、定例会以外の月にどのような
活動をしているのか特集しました。
普段から議会は、より良い市民生活の実
現に向けて活動しています。

定例会以外はどんな
活動をしているの！？

11月号
だから、

「私たちの一票」
は大切。

一つ一つの『特
集』で、

皆さんにお伝え
　 したかったこ

とは…

市民と議会は、次のように密接につながっています。

二元代表制
市民から直接選挙で選ばれた市長と市議会議員が互いに意見を出し
合いながらまちづくりに取り組んでいます。この仕組みが機能する
ことで、市政がより良い方向に向かっていきます‼

議会制民主主義
代表者を選ぶ私たち市民が主役です。

投
票

投
票

本当は14万人の市民全員が集まって、話し合って決められるといいけれど…

過半数の議員
の賛成で議決

過半数の議員
の賛成で議決
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